



VOYAGE NAMIBIE DU 8/10/AU 19/10/2011

Douze heures d'avion pour rejoindre Windhoek en partie avec l'A380. Sans décalage horaire, nous arrivons sans trop de fatigue et partons de suite pour rejoindre notre hôtel au nom qui rappelle un très jolie film « out of africa » vers Otjiwarongo.

Ce voyage au bout du monde avec des paysages insolites et grandioses fut pour nous un enchantement. La Namibie est capable de proposer à la fois un désert aux dunes rouges les plus hautes du monde, une flore rare et une faune diversifiée, allant de l'otarie à l'éléphant en passant par le flamant rose que nous n'avons hélas pas croisé. Par contre, après plusieurs heures de route dans le désert et sur une route très droite, nous avons croisé « je vous laisse deviner » assis sous le seul arbre à l'horizon : un policier et un radar oui oui un radar. Malheureusement, la vitesse de notre car ne pouvait excéder 100km/heure et nous étions à 106km/heure. Notre chauffeur a eu une amende de 100€

Durant ce voyage, nous avons eu chaud parfois le thermomètre grimpait jusqu'à 40° heureusement le taux d'humidité était faible et nous n'avons de ce fait pas trop souffert de la chaleur. L'arrivée sur Walvis Bay nous a tous surpris car la température n'était plus que de 18° nous avons donc tous enfilé nos polaires.

Nous garderons tous un excellent souvenir de ce voyage, nous avons eu un bon guide et un bon chauffeur, et tous les jours des paysages différents et superbes qui resteront gravés dans nos mémoires.

Jocelyne REGNIER

